



仲田小だより

教育目標 ◎すすんで学ぶ子 ○からだをきたえる子 ○思いやりのある子 ○最後までやりぬく子

日野市立仲田小学校 校長 山本 剛秀

令和7年11月28日12月号



TEL 042-581-8511

FAX 042-581-8512

HP <https://www.hino-tky.ed.jp/e-nakada/>

「地域をステージに探究する児童の育成」研究発表

副校長 森山 明

朝夕、めっきり冷え込む季節となりました。保護者や地域の皆様には、様々な面からご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

仲田小学校の敷地内では色とりどりの落ち葉が降り積もり、じゅうたんのように敷き詰められています。

1年の生活科「ぼく・わたしは、〇〇こうえんたんけんたい」では、公園で見付けた秋に触れ、秋と関わる活動に取り組みました。落ち葉の布団にうずまり、遊ぶ姿もありました。その後、1年生の児童は秋のものを使ったおもちゃを作り、「あきのわくわくランド」と題して、みのり幼稚園・至誠あずま保育園・至誠第二保育園・よつぎ日野保育園の園児を招待しました。

このような、児童が自らの身体を通して自らが主役となって活動する学びに、仲田小学校では大きな価値を見いだしています。生活科・総合的な学習の時間を中心に、地域の様々な人・もの・ことと関わりながら、自ら課題を見つけ、探究的に学び、自らの学びの方向の舵取りをしていきます。学年が上がるにつれ、地域理解を深めていき、やがて、地域のためにできることを考え、実行していきます。6年生では、SDGsに着目し、WEB発信や、募金活動・奉仕活動等、それぞれ思い思いの活動に取り組み、社会に主体的にかかわる力を高めています。

11月10日には、日野市教育委員会研究奨励校として「地域をステージに探究する児童の育成～互いに学び合う活動を通して～」の研究発表を行いました。

本校ではグループごとに分かれて、フィールドワークを実施する活動を重視してきました。その際には、多くの保護者の皆様にご協力いただきましたこと、心より感謝申し上げます。今後も地域をステージにした学びを深め、児童自らが学びの舵取りをしていく力を高めてまいります。引き続き、ご支援・ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

菊花コンテスト 日野市議会議長賞 受賞

11月19日（水）にひの煉瓦ホールにて「菊花コンテスト」の授賞式が行われました。仲田小学校では、2・3年生が、菊の栽培に取り組みました。菊の栽培はなかなかに難しく、きれいな花を咲かせるのは至難のわざです。今年度は、2・3年生は水やりをがんばり、見事な花を咲かせ、日野市議会議長賞を受賞しました。。



令和7年度12月行事予定

日	曜	行 事	授業時数					
			1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	月	委員会⑧ 246年持久走ウィーク（5日まで）	5	5	5	5	6	6
2	火	3年社会科見学 けやき教室	5	5	6	6	6	6
3	水	B時程 4時間授業	4	4	4	4	4	4
4	木	5年社会科見学	5	5	6	6	6	6
5	金	B時程 けやき教室 SC	5	5	5	6	6	6
6	土	算数検定						
7	日							
8	月	クラブ⑧ 135年持久走ウィーク（12日まで）	5	5	5	6	6	6
9	火	避難訓練 けやき教室	5	5	6	6	6	6
10	水	B時程 4時間授業	4	4	4	4	4	4
11	木	SC	5	5	6	6	6	6
12	金	B時程 けやき教室 SC 空き缶5-1	5	5	5	6	6	6
13	土							
14	日							
15	月	クラブ⑨	5	5	5	6	6	6
16	火		5	5	6	6	6	6
17	水	B時程	5	5	5	5	5	5
18	木	縦割り班遊び	5	5	6	6	6	6
19	金	B時程 けやき教室 SC	5	5	5	6	6	6
20	土							
21	日							
22	月	読み聞かせ 5時間授業	5	5	5	5	5	5
23	火	B時程 5時間授業 給食終	5	5	5	5	5	5
24	水	B時程 4時間授業	4	4	4	4	4	4
25	木	B時程 4時間授業 終業式	4	4	4	4	4	4
26	金	冬季休業日始						
27	土							
28	日							
29	月							
30	火							
31	水							
生活目標		そうじをがんばりましょう。～床にごみや落し物が無いようにしよう～						
保健目標		感染症を予防しましょう。						
給食目標		行事食や料理の名前を覚えましょう。						
＜缶＞〇年〇組 アルミ缶回収日と呼びかけクラスです。ご協力をよろしくお願いします。								

学校評価 保護者アンケートのお願い

令和7年度学校評価の保護者アンケートを、先日、H o m e & S c h o o l で配信いたしました。今後の教育活動改善の参考にさせていただきたいと思いますので、ご協力をよろしくお願いいたします。回答期日は12月5日（金）までです。

体育の授業における服装について

体育の授業における服装は、白色半袖、紺色半ズボンの着用を基本としています。冬季の体育の授業では、防寒対策として、運動のしやすい長袖を体育着の上に着てもよいこととしています。必要な場合は、体育用として別に用意し、記名し、体育着袋の中に入れてご着用ください。

着用できる上着：安全面の観点から、厚手でなく、ファスナー やボタン、フードが付いていない薄手のトレーナーや長袖シャツなど。

※コート、ジャンパー類は不可

体育の授業後、汗をかいたまま過ごすと体調を崩すことがあります。体育着下の下着の着用につきましては、ご家庭で判断いただきますようお願いします。また、膝下以下の靴下の着用を勧めていますが、スポーツ用スパッツ等を着用する場合は運動の妨げにならないよう、ご配慮ください。

「メールけいしちょう」登録のお願い

警視庁からメール配信される「メールけいしちょう」に登録すると、地域の事件・事故にかかる情報や、安全に関する情報を収集することができます。メールけいしちょうへの登録がまだお済みでない方は、この機会に登録をお勧めします。「メールけいしちょう」と検索し、警視庁のサイトを開くと、登録の仕方が分かります。空メールを送信から始まります。空メールの送信先は、login@mail.keishicho.metro.tokyo.jp です。

生活指導部より

生活指導主任

12月の生活目標は「そうじをがんばりましょう」です。教室等、自分たちが使った場所を自分たちできれいにすることは、とても大切なことです。教室環境を整えることは、子供たちが落ち着いて学習に臨み、仲良く過ごすための基本となります。床に落ちているものを見過さず拾い持ち主を探す等の行動がとれるようにしていきます。「記名の無い落とし物」が増えています。これから季節は、手袋などの防寒着を学校に持ってくる機会が増えます。しっかり名前を書いておくようお願いします。

登校時刻についてお願いです。登校時間は8:15～8:25となっており、開門は8:00頃となっています。安全上の観点からも、8:15～8:25の登校時間に合わせての登校をお願いいたします。もし開門前に学校に着いた場合は、門の前できちんと待つよう、お子さんにお声掛けください。よろしくお願いいたします。